
• Bürgermeister Dr. Storch verweist auf die Anfrage der Grünen zur Grundversorgung im 
Ortskern unter Hinweis auf einen Beschluss des APV v. 10.11.2005, der als Anlage der 
Einladung beigefügt war. Er beantwortet diese wie folgt: 
 
Frage 1: 
Wie gedenkt die Verwaltung den o.a. Beschluss umzusetzen? 
 
Antwort: 
In dem schnellstmöglich das Planverfahren zu Änderung des B.-Plans – Neubau zu- und 
Abfahrtsspindel – sowie die Überlassung der notwendigen Flächen (Verkauf, Pacht etc.) 
geregelt und beschlossen wird. Zur Zeit liegen vom Betreiber keine unterlagen vor, die zur 
aktuellen Weiterbehandlung führen. 
 
Frage 2: 
Welche Alternativen zum unterschriftsreifen Vertrag zwischen Dr. Ebertz u. Partner/Petz sind 
nach Beschlusslage noch relevant? 
 
Antwort: 
Evtl. Konkretisierung der Verhandlungsergebnisse mit EDEKA-Gruppe/HBB 
 
Frage 3: 
zu welchem Zeitpunkt ist die Sicherstellung der Grundversorgung bei den in frage 
kommenden Varianten jeweils frühestens möglich? 
 
Antwort: 
Kann wegen fehlender Pläne und konkreter Aussagen sowohl von Petz als auch durch HBB 
zur Zeit nicht gesagt werden. 

 
• Frau Rotscheroth fragt, ob der Verwaltung Vandalismusschäden auf dem Mühleiper Friedhof 

bekannt seien. Ggf. könnten über Mühleiper Bürger Angaben über die Verursacher gemacht 
werden. 
Der Bürgermeister bestätigt, dass die Vorfälle bekannt seien. Die Angelegenheit würde vom 
zuständigen Fachamt weiter verfolgt.  


